Ansuchen um den DiSC-Preis 2025 für den wissenschaftlichen Nachwuchs an der Universität Innsbruck, gestiftet von BE-terna
Application for the DiSC Award 2025 for early-stage researchers at the University of Innsbruck, sponsored by BE-terna

	
	Persönliche Daten / Personal Data

	
	Vor- und Zuname (einschl. akad. Grade und Titel) / First and last name (incl. academic degrees and titles)
Click or tap here to enter text.

	
	E-Mail-Adresse / E-mail address
Click or tap here to enter text.

	
	Fakultät & Institut / Faculty & department
Click or tap here to enter text.

	
	

	
	Angaben zur eingereichten Arbeit / Details about the thesis

	
	Kategorie / Category
Choose an item.

	
	Titel der Arbeit / Title of the thesis
Click or tap here to enter text.

	
	Fachgebiet der Arbeit / Specific research area of the thesis
Click or tap here to enter text.

	
	Ausstellungsdatum des Bescheids / Date of the degree certificate
Click or tap here to enter text.

	
	Beurteilung / Grade
Click or tap here to enter text.

	
	

	
	Anlagen gemäß Ausschreibung / Attachments as per the call for applications
Bitte Unterlagen im PDF-Format und einzeln anhängen. Keine ZIP-Dateien!
Die Unterlagen können auf Deutsch oder Englisch eingereicht werden.
Please attach the documents individually in pdf format. No zip archives! The documents may be submitted in German or English.

	A1)
	☐	Bewerbungsformular / Application form
Dateiname / file name: [last name]_[first name]_application.pdf

	A2)
	☐	Master-/Diplom-/Doktorarbeit / Master’s/Diplom/doctoral thesis
Dateiname / file name: [last name]_[first name]_thesis.pdf

	A3)
	☐	Kurzbeschreibung der Arbeit (Abstract) (als Teil der Arbeit oder separat)
Short description of the thesis (abstract) (as part of the thesis or as a separate file)
Dateiname / file name: [last name]_[first name]_abstract.pdf

	A4)
	☐	Motivationsschreiben mit Begründung der Relevanz der Arbeit (1 A4-Seite)
Letter of motivation justifying the relevance of the thesis (1 A4 page)
Dateiname / file name: [last name]_[first name]_motivation.pdf

	A5)
	☐	Zeugnis und Bescheid über die Verleihung des akademischen Grades / Degree certificate and notice of award
Dateiname / file name: [last name]_[first name]_notice.pdf

	A6)
	☐	Gutachten / Reviews
· Bei Master- und Diplomarbeiten: Empfehlungsschreiben des Betreuers / der Betreuerin
Master’s and Diplom theses: a letter of recommendation by the supervisor
· Bei Dissertationen: sämtliche Gutachten
Doctoral theses: all examiner’s reviews
Dateiname / file name: [last name]_[first name]_review_[supervisor’s / examiner’s last name].pdf

	
	

	
	Erklärungen / Declarations

	
	Bisherige Auszeichnungen / Previous awards

	
	☐	Die vorliegende Arbeit wurde noch nie mit einem Preis der Universität Innsbruck ausgezeichnet.
This thesis has not yet been given any awards by the University of Innsbruck.

	
	

	
	Datenverwendung für die Pressearbeit
Use of personal data for PR purposes

	
	Ich bin im Falle der Verleihung mit der Verwendung meiner persönlichen Daten für die damit verbundene Pressearbeit…
In case I win the award, my personal data may be used for PR purposes. I…

☐ einverstanden / agree
☐ nicht einverstanden / do not agree


	
	

	
	

Datum / Date Click or tap to enter a date.

	

Unterschrift / Signature



	
	Nominierung / Nomination

	
	Ich nominiere hiermit die vorliegende Arbeit für den DiSC-Preis. / I hereby nominate this thesis for the DiSC Award.

	
	Name des Hauptbetreuers/der Hauptbetreuerin / Name of the main supervisor:
Click or tap here to enter text.

	
	

Datum / Date Click or tap to enter a date.

	

Unterschrift / Signature



Bitte schicken Sie das Formular zusammen mit allen Anlagen an disc@uibk.ac.at!
Please send the form and all other requested attachments to disc@uibk.ac.at!
…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………….
Disclaimer:
Der Einreicher / Die Einreicherin bestätigt mit seiner/ihrer Unterschrift die Richtigkeit der Angaben und die Vollständigkeit der Unterlagen. Unvollständige Bewerbungsformulare können nicht berücksichtigt werden. Der Einreicher / Die Einreicherin räumt den ausschreibenden Stellen alle Rechte ein, die für die Bearbeitung der Bewerbung notwendig sind.
Antragsberechtigt sind Nachwuchswissenschaftler*innen der Universität Innsbruck. Arbeiten, die bereits von der Universität Innsbruck ausgezeichnet wurden, werden im Regelfall kein zweites Mal mit einem Preis bedacht.
Englische Übersetzungen werden als Hilfestellung zur Verfügung gestellt. Im Zweifel gilt die deutsche Version.

The applicant confirms with their signature that the information given in the form is correct and that all documents are complete. Incomplete documents will not be taken into account. The applicant grants all rights that are required for processing the application to the parties involved in the call.
Applications may be submitted by early-stage researchers at the University of Innsbruck. A thesis that has already received an award at the University of Innsbruck is usually not given another award.
English translations are courtesy translations only. If in doubt, the German version applies.


